

PAGE DES INSTITUTRICES

LE CÔTÉ RELIGIEUX

Faites vous réciter les prières matin et soir à vos enfants ?

Savent-ils tous *Notre Père, Je vous salue Marie*, etc. ?

Vos plus petits élèves apprennent-ils, chaque semaine, oralement au moins, quelques questions de catéchisme ?

Etes-vous bien convaincues que la chose la plus importante, pour vos enfants, est de savoir prier, et d'apprendre de plus en plus leur catéchisme ?

L'institutrice qui attache plus d'importance à la partie profane qu'à la partie religieuse de son enseignement, n'est qu'un *morceau* d'institutrice.

L'âme doit passer avant le corps, et voilà pourquoi les prières et l'instruction religieuse doivent avoir la première place dans votre estime.

Plus que cela, l'enseignement profane lui-même doit être donné dans une atmosphère religieuse.